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INDICAÇÃO Nº_171/2021 

  
 
                         INDICO ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, para que 
através do setor competente, analise a possibilidade de pintura da 
quadra do Centro Olímpico Municipal, e se possível, de forma 
específica com o PU (Piso Poliuretano). 
  
 

JUSTIFICATIVA: 
 

 Após conversar com uma parcela da população que 
utiliza a quadra para diversas atividades esportivas, sejam elas a 
caráter de lazer, ou para treinamento desportivo, entendemos que se 
faz necessária a realização da pintura da quadra para melhor atender 
o desporto municipal. O pedido pela utilização do PU se dá, pois 
segundo especialistas, é resistente a desgastes, choques térmicos e se 
dá melhor em contato com a luz, pois possui proteção UV. Sua 
estética e cor são mais duráveis.  
                          A grande vantagem deste produto é que pode ser 
polido e encerado, preservando sempre a estética, dando acabamento 
brilhante. 
 
 

    Sala das Sessões “Prof. José Gonso”, 09 de novembro de 2021. 

 
 
 

Ver. Jomar Cestenário Francisco 


